

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Drei Tage, drei Stücke und eine Klasse Klasse



Das Theaterprojekt in Französisch war einmal mehr ein gelungenes Projekt. Unter Anleitung von Audrey de Rocha schrieben die Schülerinnen und Schüler der Klasse 9e in drei Gruppen Texte und Regieanweisungen rund um das Thema Weihnachten. In nur drei Tagen wurden beachtliche Ergebnisse in der Fremdsprache erzielt. Drei Stücke wurden zum Abschluss am Freitag um 14 Uhr im Rahmen einer kleinen Feier im Theatersaal auf die Bühne gebracht und den Eltern vorgestellt. Am Ende gab es viel Applaus für die kreativen und eindrucksvollen schauspielerischen Leistungen. Fotos: Elke Eßinger/Rosi Sennhenn



 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2019 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrex on Facebook](#)

[Powered by Contrex® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)